



## La Universidad y la CHD promueven estudios sobre las algas y la fauna del lago de Sanabria

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Consejo de Ministros autorizó ayer el acuerdo que ratifica la autorización provisional para la suscripción de un convenio entre la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) y la Universidad, para desarrollar un proyecto de investigación en el Lago de Sanabria (Zamora). La Usal se encargará de prestar asistencia científica y técnica a la Confederación Hidrográfica del Duero en el proyecto de investigación sobre el lago. El trabajo se centrará en el estudio de la calidad de las algas presentes en el lago (fitoplancton y fitobentos), así como de las especies faunísticas que viven en estas aguas pero que no son utilizadas habitualmente en la caracterización ecológica del mismo.